



三光幼稚園だより 11月号

http://sanko-kg.minato-tky.ed.jp

ブログ: http://sanko-kg.minato-tky.ed.jp/blog

公式 X: https://mobile.twitter.com/sankokg



令和5年10月29日
港区立三光幼稚園
園長 藤井 未知江

あきらめない心

園長 藤井 未知江

10月初旬に、東京2020オリンピックレスリング女子フリースタイル50kg級金メダリストの須崎優衣選手を迎え、実技や講演をしていただきました。実際にお会いするとどこにそんなパワーがあるのだろうと思うくらい、小柄で可愛らしい素敵な方でした。大怪我をされていたにも関わらず、パリオリンピックへの内定を決める大会で勝ち進み、パリへの切符を手にした勇姿を、ニュース等でご覧になられた方も多くのことと思います。

実際の講演では子どもたちに、あきらめずに物事に取り組めば夢は叶うこと、そして努力をし続けることの大切さをお話していただきました。その後、子どもたちが須崎選手にタックルをしたり、一人ひとりが握手をし金メダルを触らせてもらったりしました。夢をあきらめないこと、最後まで粘り強くやり遂げることの大切さが、金メダルの輝きとともに子どもたちの心に強く残ったことと思います。

運動会にはたくさんの保護者、地域、御来賓の皆様にご参会いただきました。年長組の子どもたちは運動の楽しさは勿論、競技だけでなく自分たちで各学年の運動会の司会や手伝いなどを行いました。友達と考えを出し合い力を合わせて目的に向かい、やり遂げようとする姿をご覧いただけたと思います。様々な経験を積み重ねながら、子どもたちが挑戦し続けるあきらめない強い心と体を持ち、健やかに成長することができるよう力を尽くしてまいります。引き続き御支援・御陵力の程、お願いいたします。

✿ 教育目標 ✿

じょうぶで元気な子
豊かな心をもつ子
自ら考えて行動する子



須崎選手にタックルしたり、一緒に体操をしたりしました。



一人ひとり握手をし、金メダルを見せていただきました。

11月の保育のねらい

3歳児たんぽぽ組

- 学級の中で、役になったつもり動きやなりきった口調など、自分なりの表現を楽しむ。
- ドングリや落ち葉など身近な秋の自然物に興味をもち、集めたり、見立てたりして遊ぶ面白さを感じる。
- スズなどの楽器に親しみながら、みんなで鳴らして遊ぶことを楽しむ。



4歳児ちゅうりっぷ組

- 自分の思いを伝えたり、相手の考えを聞いたりしながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
- 落ち葉やドングリ、ソラマメなどの自然物に関心をもち、遊びに取り入れたり世話をしたりして関わることを楽しむ。
- 動物など自分のなりたい役になったつもりで、学級の友達と一緒に表現する楽しさを味わう。

5歳児すみれ組

- 友達と共通の目的やイメージをもち、声を掛け合って遊びや生活を進める楽しさや満足感を味わう。
- 生活発表会に向けて、学級のみんなで思いや考えを出し合い、様々な方法で表現することを楽しんだり、学級のみんで活動を進めていく充実感を味わったりする。
- 秋から冬にかけての自然の移り変わりや園庭の自然物、栽培物の生長を感じ、興味をもって調べたり、遊びに取り入れたりすることを楽しむ。

